

PERS

Hadiri Rakernis Divhumas Polri, Kabidhumas Polda Jateng Sabet Empat Penghargaan Bergengsi

Agung widodo - BANYUWANGI.PERS.CO.ID

Mar 26, 2022 - 01:49



Bidhumas Polda Jateng Meraih Penghargaan Sebagai Pengelola Media Sosial Terbaik.

SEMARANG - Bidang hubungan masyarakat (Bidhumas) menerima sejumlah penghargaan pada acara Rakernis Divhumas Polri TA. 2022 yang dilaksanakan Divisi Humas Polri di hotel Mercure Ancol, Jakarta, 22-23 Maret 2022 lalu.

Sejumlah empat penghargaan diterima Polda Jateng dari Kadivhumas Polri dan Polri TV Radio untuk beberapa kategori bergengsi.

Kadivhumas Polri, memberikan penghargaan pada Bidhumas Polda Jateng untuk kategori peliputan media dan media sosial teraktif pada jajaran Bidhumas Polda.

Sedangkan Polri TV Radio memberikan penghargaan kepada Kabidhumas Polda Jateng Kombes Pol M Iqbal Alqudusy untuk kategori pengirim konten berita terbanyak tingkat Polda dan Polres jajaran, kategori konten pemberitaan kreatif dan kategori rilis terbaik kasus menonjol.

Dalam kesempatan pelatihan multi media, Kadivhumas Polri, Irjen Pol Dedi Prasetyo, juga memberikan apresiasi atas langkah Bidhumas Polda Jateng karena mampu mengelola isu secara cerdas. Hal ini secara tidak langsung berdampak pada terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif.

"Terimakasih pada Kabidhumas Jateng Kombes Iqbal yang telah berperan sebagai dirijen orkestra pengelolaan isu secara cepat, tepat dan dapat diterima masyarakat," ungkap Kadivhumas.

Raihan penghargaan Kadivhumas Polri juga pernah diraih Bidhumas Polda Jateng tahun lalu. Pada momen rakernis Divhumas Polri tahun 2021, Bidhumas Polda Jateng meraih penghargaan sebagai pengelola media sosial terbaik.

Terkait empat penghargaan yang diterimanya, Kabidhumas Polda Jateng, Kombes Pol M Iqbal Alqudusy menyatakan hal itu tidak terlepas dari dukungan Kapolda dan Wakapolda Jateng yang memberikan arahan agar anggota pengemban fungsi Humas untuk bekerja keras serta mengembangkan skill dan kreativitas.

"Hal yang terpenting lainnya adalah dukungan masyarakat serta partisipasi rekan-rekan media baik cetak, elektronik maupun online. Jalinan kemitraan sudah terjalin bagus antara Polda Jateng dan rekan-rekan media. Selama ini media selalu memberikan informasi positif sehingga situasi masyarakat Jateng sangat kondusif," ungkap Kombes M Iqbal Alqudusy, Jum'at (25/3/2022).

Ditambahkan Kabidhumas, kunci dalam pengelolaan isu di media adalah tidak membiarkan isu yang berkembang tidak terjawab.

"Ratusan juta netizen punya hak menerima informasi yang benar sesuai fakta dan aktual, dipercaya dan partisipatif," tandasnya.

Bila tak dijawab, lanjut Kabidhumas, maka opini akan berkembang mencari jawabannya tanpa kendali yang dibumbui oleh pendapat-pendapat pribadi. Untuk itu, opini harus segera dijawab secara sistematis, cepat dan akurat sehingga masyarakat menerima informasi secara obyektif dan berimbang.

"Humas merupakan garda terdepan dalam pemberitaan. Untuk itu seluruh

personil Bidhumas harus berupaya maksimal agar info yang dibutuhkan masyarakat dapat tersaji dengan baik. Selain itu, peran rekan-rekan media juga amat berperan dan jalinan kemitraan yang dibangun saat ini sudah berkembang dengan baik. Kami mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan dukungan yang diberikan pada Bidhumas Polda Jateng," tutupnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Humas Polres Magelang